

Segundo Aniversario de la Agresión a Guatemala

ASAMBLEA POPULAR DE SOLIDARIDAD

EN LA QUE DISTINGUIDOS ORADORES SE REFERIRAN A LA BRUTAL INTERVENCION IMPERIALISTA EN CENTRO AMERICA.

HABLARAN:

HUMBERTO VARGAS CARBONELL, POR
LOS ESTUDIANTES.

ADAN GUEVARA C., POR LOS
INTELECTUALES.

En el local de la J.D.C., situado 150 varas al Este de la esquina Sur del Teatro Capitolio

MIERCOLES 27 DE JUNIO, a las 7 y media de la noche

Al colocarse bajo la dirección de Ulate

el caso de la intervención yanqui en Guatemala.

En el punto C) se expresa que el partido "se opondrá abiertamente a cualquier tendencia que atente contra el régimen democrático". Como es evidente que no hay el propósito de actuar contra el imperialismo yanqui, principal enemigo de nuestra democracia, habrá que suponer que bajo este eufemismo se encubre el propósito de perseguir el "comunismo", es decir, el Partido de la clase obrera, y al movimiento obrero en general con el pretexto de defender el régimen democrático.

Al igual que el Proyecto, el Programa se pronuncia contra las candidaturas oficiales y por el respeto al sufragio. Pero todos sabemos que hay mil formas de disimular las candidaturas oficiales y de vulnerar la libertad de sufragio, al tiempo que se le cantan loas. La experiencia enseña que las promesas de libertad electoral no tiene casi ningún valor mientras las masas estén aherrojadas, y las masas estarán aherrojadas mientras estén privadas del derecho de organizar su propio partido con su propio programa.

En materia sindical se pronuncia el Programa en apoyo del "Sindicalismo Cristiano Independiente". Aquí vale decir, "qué quiere decir cristiano?", porque sindicalismo cristiano ha sido y es en algunas partes, fascismo, y en Costa Rica, la Rerum Novarum.

Por supuesto, el eufemismo sirve para encubrir la enemistad del nuevo partido al movimiento obrero verdaderamente independiente.

El Programa se pronuncia contra la carestía de la vida y los altos impuestos. Esto está bien. Pero no debemos olvidar

la Ley de Control de Transacciones Internacionales, promulgada por Ulate, y que le permitió a su gobierno extraer de los bolsillos del pueblo, en un solo año, más de cuarenta millones de colones adicionales a las cargas ordinarias, para pagar vales contra el tesoro que dejó Figueres al descubierto.

Por otra parte, sólo con la consciente y combativa participación de las masas se puede librar con éxito la lucha contra la carestía de la vida y los altos impuestos.

Los demás puntos del Programa no tienen trascendencia, a no ser la búsqueda demagógica de votantes ingenuos.

De un Programa como el que queda analizado y con un partido controlado por Ulate, ¿qué puede esperarse?

No está claro que las masas populares, especialmente las calderonistas, a las que se quiere llevar como un rebaño inconsciente a apoyar el nuevo partido, han sido defraudadas?

Se podrá decir que no queda más camino, más alternativa, con todos los defectos apuntados, que apoyar el nuevo movimiento dirigido por Ulate. Nosotros no aceptamos tal criterio. El pueblo tiene otro camino, otra alternativa. Puede surgir, si las masas lo quieren, un movimiento verdaderamente democrático, que contemple siquiera en parte los intereses populares.

Las masas, y a su cabeza la clase obrera, deben exigir de quienes reclamen sus votos, de quienes pretendan su apoyo político, q' incluya en su Programa las cuestiones que dejamos enunciadas, es decir, puntos que contemplen sus reivindicaciones fundamentales y, primero que todo, su derecho a participar en la política con su propio partido.

EDUARDO MORA
MANUEL MORA
ARNOLDO FERRETO
CARLOS LUIS FALLAS

Para Defender la Industria del Vestido trabaja el Sindicato

Un grupo de sastres se reunió recientemente en el local de la C.G.T.C. para tratar el grave problema de la falta de trabajo, con motivo de la importación de ropa extranjera, y después de un largo cambio de impresiones se llegó a los siguientes acuerdos: a) Nombrar una Comisión que redacte un proyecto de ley, que prohíba la importación de ropa; b) Luchar por fortalecer el Sindicato de Trabajadores de la Industria del Vestido Textiles y Similares, porque consideraron los sastres reunidos que solamente bien organizados podrán emprender la gran lucha en la defensa de la industria nacional y como consecuencia de su trabajo.

Contra Importación de Muebles Luchará Sind. de la Madera

También el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Madera y la Construcción, está luchando por la defensa de la industria nacional.

Se nos informa, que los dirigentes de ese Sindicato están recogiendo firmas en memoriales para pedir al Ministro de Trabajo su intervención a fin de que se prohíba la importación de puertas, ventanas, muebles de madera y metal; y además, que se prohíba la exportación de maderas finas como el cedro, caoba, pochote, etc.

Es tan grande la importación de productos que aquí se fabrican, que los trabajadores están alarmados y dispuestos a luchar por defender la seguridad de su trabajo.